

## 2023年9月より新デザインで運行開始！ 北九州モノレール J:COM presents「ざっくう号」



<新デザインで運行する、北九州モノレール J:COM presents「ざっくう号」>

株式会社ジェイコム九州（J:COM、本社：福岡県福岡市、代表取締役社長：上村 忠）は、北九州モノレールで2020年9月から運行中のラッピング列車J:COM presents「ざっくう号」のデザインを、2023年9月4日（月）より新デザインにリニューアルして運行を開始しました。

2023年2月に市制60周年を迎えた北九州市は、5市が合併して誕生した歴史や文化に富んだ都市です。この節目の年に、これからの未来を創造し、今後一層の発展につなげるため、「みらいつなぐ北九州」をキャッチフレーズに周年事業を実施しています。当社も北九州市に局舎を構える企業として、『今後も北九州に寄り添い、北九州とともに成長する企業でありたい』という思いから、今回リニューアルした新デザインには、J:COMのサービス訴求キャラクター「ざっくう」と共に、北九州市の名所である「小倉城」・「若戸大橋」・「門司港レトロ」・「J:COM 北九州芸術劇場※」のイラストを描いています。

新デザインとなったJ:COM presents「ざっくう号」は、北九州モノレール小倉駅（北九州市小倉北区）と企救丘駅（同市小倉南区）の区間を往復し、北九州の街を駆け巡ります。

※2023年に4月に当社がネーミングライツを取得。

J:COMは地域密着企業として、J:COM presents「ざっくう号」の運行などを通じ、これからも地域の皆さまに愛される企業となれるよう努めてまいります。

### 株式会社ジェイコム九州について

株式会社ジェイコム九州（本社：福岡市中央区、代表取締役社長：上村 忠）は、福岡県福岡市、古賀市、糟屋郡新宮町・粕屋町、糸島市、北九州市、遠賀郡岡垣町・遠賀町・水巻町、宗像市、福津市、中間市、熊本県熊本市、合志市、上益城郡益城町、菊池郡菊陽町で、ケーブルテレビ、高速インターネット接続、固定電話、電力、モバイル等を提供しているケーブルテレビ運営会社です。JCOM株式会社（J:COM）のグループ局として、先進性のある高品質な情報・エンターテインメントの提供を通じ、地域社会の発展に寄与することを目指しています。